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Олегу Владимировичу 47 
лет. Он – не только активный 
представитель предпринима-
тельского сообщества, но еще 
и благотворитель, обществен-
ный деятель. С апреля этого 
года – член Общественной 
палаты АГО второго созыва 
– председатель Комиссии по 
экономическому развитию, 
развитию предприниматель-
ства, социальному предприни-
мательству и ответственности 
бизнеса, председатель строи-
тельного комитета «Опора Рос-
сии» Свердловской области, 
директор производства дверей 
«Handwerk» города Арамиль. 
Среди земляков зарекомендо-
вал себя как отзывчивый, от-
крытый и интересный человек, 
о котором нашей редакции за-
хотелось рассказать побольше, 
познакомившись поближе. 

Олег Владимирович родил-
ся в Казахстане, в городе Ка-
раганда. Прожил там 23 года, 
отслужил в армии и переехал в 
Арамиль, на малую Родину ма-
тери. Его мама – медик, а отец 
всю жизнь проработал с дере-
вом. Олег пошел по его стопам: 
сначала вместе с двоюродными 
братьями – освоили бизнес, 
как говорится, от бревнышка 
до готовой продукции. Начали 
«с нуля», все поначалу дела-
ли сами. Олег Владимирович 
вспоминает, что при возник-
новении проблем приходилось 
расширяться: нужно где-то 
было сушить, распиливать и 
красить древесину, и так далее. 

– Сложно ли быть предпри-
нимателем – зависит от того, 
как ты к этому относишься: 
если ты считаешь, что не-
сешь тяжелую лямку, то тебе 
всю жизнь будет тяжело, а 
если ты делаешь свою работу 
с удовольствием и считаешь, 
что это – твой образ жиз-
ни, то тебе легко. Конечно, 
трудности бывают во всем и 
всегда. Предпринимательство 
– это, в первую очередь от-
ветственность: проконтроли-
ровать подчиненных, научить 
сотрудников и ответить за 

качество в итоге. Есть про-
блема – решаем, вот и все, – 
считает Олег Владимирович.  

Постепенно и спектр това-
ров стал увеличиваться, хотя 
«классика жанра» – двери из 
дуба и ясеня – в каталогах 
компании осталась. Теперь 
его компания – большое и се-
рьезное производство, которое 
не только приносит доход, но 
и напрямую влияет на жизнь 
в городе: предприятие дает 
местным жителям рабочие ме-
ста, его руководство платит на-
логи в местную казну, а произ-
водство часто служит нуждам 
горожан в той или иной сфере. 
Живя и работая в районе Гар-
низон, Олег Владимирович от-
кликается на просьбы не толь-
ко «соседей», но и жителей 
всего Арамильского городско-
го округа. 

– В любой просьбе кроется 
помощь. Если ничего не про-
сишь, ничего и не дадут. Как 
я могу помочь городу, если он 
ни о чем меня не спрашивает? 
Должно быть взаимоотноше-
ние. Если я хочу и могу помочь, 
мне денег за это не нужно – я 
просто всегда найду возмож-
ность: своими услугами, про-
дукцией, работой. И любой 
может. Когда начинаешь вза-
имодействовать с Админи-
страцией, оказывается, что 
имеется множество людей, 
которые что-то делают, – ут-
верждает Олег Костин. 

В частности, его просили 
посодействовать в Админи-
страции округа – как руково-
дителя деревообрабатывающе-
го производства – выступить 
консультантом и оценщиком: 
посмотреть, правильно ли вы-
полнены работы на Набереж-
ной, когда подрядчик сдавал 
проект. Выяснилось, что не-
большие недочеты имеют-
ся: вынесли предписание к 
устранению. И это – благода-
ря 23-летнему опыту ведения 
бизнеса и зоркому взгляду про-
фессионала. 

– Помогать – это не слож-
но. Например, обратились 

ко мне ветераны с просьбой 
установить им деревянный 
стол на место отдыха – без 
проблем. Потом еще ходули им 
потребовались: для меня это 
– не задача, а для активистов 
данной организации – огром-
ная подмога. А иногда они про-
сто зовут в гости, и мне ин-
тересно принять участие в их 
мероприятиях, а им приятно. 
Просто общение нужно!

Не так давно Олег Костин 
был приглашен в жюри финала 
«Школы бизнеса» на конкурсе 
бизнес-планов. Признается, 
что было весьма занятно.

– Дети все разные, инте-
ресные. В университете, где 
я учусь – на втором курсе в 
УрГЭУ, на технолога обще-
ственного питания – меня 
часто приглашают принять 
участие в судейской коллегии 
различных конкурсов среди 
студентов и защиты дипло-
мов выпускников. Мне хочет-
ся не просто сказать им, как 
нужно сделать, а поделиться 
опытом, подсказать, какой ре-
зультат у них получится. Со-
вет бывает дороже денег. 

Горожане все чаще обраща-
ются к Олегу Владимировичу 
за помощью – не только в ка-
честве опытного предприни-
мателя, но и благотворителя. 
Школе №1 Олег Костин помог 
финансово – в организации и 
проведении фестиваля «Мы 
разные, но мы вместе!», ко-
торый традиционно – в конце 
года – проводился уже в ше-
стой раз в учебном учрежде-
нии, задействуя практически 
все параллели учащихся.

А перед Новым годом Олег 
Владимирович совместно с во-
лонтерами установил главный 
символ торжества во дворе мно-
гоквартирного дома на улице 
Мира в центре Арамили и пере-
дали ещё одну лесную красави-
цу на Космонавтов, в Гарнизон. 

– На Мира у нас нашлось 
много помощников – местные 
ребята, которые украсили 
ёлку игрушками, сделанными 
своими руками. Приятно по-

могать людям создавать ново-
годнее настроение!

Олег Владимирович при-
знается, что планирует и даль-
ше откликаться на различные 
предложения, ведь, по его мне-
нию, в этом и состоит его ак-
тивная гражданская позиция, 
как местного жителя. Челове-
ка, который любит свой город 
и радуется переменам в нем. 
И, что самое главное, может 
повлиять на них.

– Город меняется, причем в 
хорошую сторону. Каким он 

был 10 лет назад и сейчас – 
сами видите. У нас есть мас-
са прекрасных мест. И чем 
занять себя на досуге – есть 
множество вариантов. У меня 
друзья приезжают в гости из 
Екатеринбурга и удивляются, 
сколько у нас тут есть всего 
занятного имеется. Интерес-
ный город: наполовину про-
мышленный, инфраструктура 
развита. А, если каждый из 
нас начнет участвовать в его 
развитии, то Арамиль станет 
еще удивительнее! 

«Помогать – 
не сложно»

Знай наших

Олег Владимирович Костин –  
о своем бизнесе, благотворительности 
и любви к родному городу


